庄内小通信



庄内小学校通信 第36号 2021年11月10日

め 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然を進む ゆりの木っ子

☆ 5年生・社会見学に行ってきました! 【11月9日(火)】

| 1 | 月9日(火)朝から小雨が少し残るなか,5年生は伊賀上野公園を目指して社会見学に出発しました。5年生のみんなは,この約 | 週間の間に,1日(月)に単級学級交流会,5日(金)に縦割り班遠足とお陰様で行事を体験することができました。これまで新型コロナウイルス感染症対策のなか活動できなかった分も元気いっぱい,仲良く学習してきました。今回の社会見学のねらいは,「地域の人々が受け継いできた伝統的工芸品や文化,建造物を見学・体験して,伝統や文化を大切にする気持ちを持とう」です。5年生が楽しく学んできた様子を紹介します。

【8時40分】庄内小学校を出発 →【9時 40 分】上野公園・駐車場に到着

手指消毒,シートベルトも閉めて準備 はばっちり。運転手さんに挨拶も済ませ いざ上野へ・・。 見学地での興味をより一

層高めるために、見学地紹介を各グループでする ところを感染対策として、事前に DVD に動画で納 めて映像で流す準備をしました。ところが、バスの中

で,うまく映像が流れませんでした。5年生のみんなは,そんなことで落ち込むことはなく,「バスで高速はじめてや・・」など車中も穏やかに楽しみました。途中,担任の松尾先生から「伊賀クイズ」も出題されてあっという間に上野に到着しました。

【10時00分】 伊賀くみひも「組匠の里」にて,くみひも体験

出発しますよ







1階のお店の前であいさつをしたあと,2階の体験会場へ。三重県の 5 つの伝統工芸「鈴鹿墨」「伊勢型紙」「四日市萬古焼」「伊賀焼」「伊賀くみひも」のうちの一つ,伊賀くみひもを5年生15名全員で体験させて頂きました。



今回体験させて頂いたのは、丸台に270g の8個の玉をつかった金糸と 50 本の色絹糸を使った金剛組という技法です。「やさしく動かす」ことが工夫と教えて頂いたあと、もくと取り組みました。作品が出来た人から、作品が出来上がる工程に思いを馳せながら I階のお店にて「みえ得トラベル地域応援クーポン」を利用して買い物をしました。



【11時15分】伊賀忍者博物館 まず全員で「どんでん返し」「隠し階段」「しかけ戸」など「逃げる・隠れる・守る」の忍者の極意を見せて頂きました。そのあと,グループに分かれて,地下の資料館などを見学しました。手裏剣や水ぐもなどの展示を見て学びました。

【12時15分】 上野公園で お昼を食べました。







【13時10分】伊賀上野城





藤堂高虎さんの築城技術や全国で2番目に高い石垣を見学しました。

「ありがとうございました。」とお世話になった人に挨拶できる素敵な5年生の社会見学でした。これからもその明るさと人懐っこさをなくさずに成長していってください。